

# Moderner Klassiker

Quaderförmige Polster  
sorgen für stimmiges Ambiente

## Modern classic

Box-shaped cushions  
create a harmonious ambiance



de Sede  
SWITZERLAND





# Die Leichtigkeit des Seins schwebt auf hohem Fuss

## The lightness of being floats on high legs

Diese Skulptur macht den Anschein, als hätte sie schon immer dagestanden. Ein Statement quasi: Hier bin ich, seit ewig. Und trotzdem: Die Proportionen wirken frisch und neu, unverbraucht und einladend, klassisch und modern. Das DS-21 ist das Werk von Stephan Hürlemann.

Der Appenzeller studierte Architektur an der ETH in Zürich und war der Partner des Designers Hannes Wettstein, nach dessen Tod 2008 er die gestalterische Leitung des weltbekannten Zürcher Studios übernahm.

Hürlemann bleibt dem klassischen Stil treu und hat mit der Sitzlandschaft für de Sede eine schwelende Skulptur geschaffen, die mit der Leichtigkeit des Seins kokettiert und sich in den Ansprüchen des Alltags bewährt.

Die architektonische Struktur des Sofas vereint die Ungezwungenheit einer Sitzlandschaft mit der Erhabenheit hoher Füsse – eine Kombination, die bis anhin nur im Lounge-Bereich anzutreffen war.

This sculpture looks as if it has always stood there. A statement, essentially: I've been here forever. And yet: the proportions seem fresh and new, unused and inviting, classic and modern. DS-21 is the work of Stephan Hürlemann.

The Appenzell native studied architecture at ETH Zurich and was the partner of designer Hannes Wettstein, after whose death in 2008 he took over as creative director of the world-renowned Zurich studio.

Hürlemann remains true to the classic style. With the seating landscape for de Sede, he has created a floating sculpture that flirts with the lightness of being and proves itself by mastering the demands of everyday life.

The sofa's architectural structure combines the informality of a seating landscape with the grandeur of high legs – a blend previously only found in the lounge setting.



# DS-21



## Üppige Elemente für modularen Einsatz

Die architektonische Struktur von DS-21 bildet ein Metallrahmen, der einzelne Polstervolumen umfasst und diese scheinbar mühelos trägt. Die üppigen Elemente wirken der Strenge des Rahmens entgegen. Sie fungieren als Module, die umplaziert werden können. DS-21 gibt es in verschiedenen Polsterkombinationen, mit Leder- oder Stoffbezug sowie in drei verschiedenen Rahmenbreiten mit schwarz matt oder hochglanz verchromten Metallfüßen. Ein Sessel macht die Sitzfamilie komplett. Ergänzt wird die DS-21 Familie durch Coffee Tables und Sidetables mit Glasplatten in verschiedenen Ausführungen.

## Opulent elements for modular use

The architectural structure of DS-21 is created by a metal frame that surrounds individual cushion volumes, seemingly carrying them effortlessly. The opulent elements counteract the clear lines of the frame. They function as modules that can be relocated. DS-21 comes in different upholstery combinations, with leather or fabric covers, and in three different frame widths with matt black or high-gloss chrome-plated metal legs. An armchair rounds out this family of seats. The DS-21 range is complemented by coffee tables and side tables with glass tops in different versions.



design  
Stephan  
Hürlemann



since  
2016



< 30  
combinations



awarded



## DS-21 Masse / Measurements

### Sessel / Armchair

/01		43 88	69 79	61 55	55
-----	---	----------	----------	----------	----

### Tische / Tables

/91		30			66 126
-----	---	----	--	---	-----------

### Sofa / Sofa

/02		43 173	69 84	61 126	60
-----	---	-----------	----------	-----------	----

/92		30			64 126
-----	---	----	--	---	-----------

/23		43 215	69 84	61 168	60
-----	---	-----------	----------	-----------	----

/93		30			64 66
-----	---	----	--	---	----------

/03		43 236	69 84	61 189	60
-----	---	-----------	----------	-----------	----

/94		30			64 66
-----	---	----	--	---	----------

### Holztablett / Wooden tray

/87		27 42
-----	---	----------

### Sofa Montageart / Sofa assembly type

/102		43 173	69 84	53 126	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/302		43 173	69 84	53 126	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/123		43 215	69 84	53 168	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/223		43 215	69 84	61 147	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/323		43 215	69 84	53 168	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/103		43 236	69 84	53 189	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/203		43 236	69 84	61 168	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



/303		43 236	69 84	53 189	60
------	---	-----------	----------	-----------	----



**Dazu passend / combine with**

---



DS-760



DS-22



DS-196

de Sede AG  
[info@dese.de](mailto:info@dese.de)  
[dese.de](http://dese.de)

